

Informe técnico: PPT para proveedores

Ya sea que sea un gran proveedor de servicios de atención médica o un laboratorio de pruebas individual, puede incluir enlaces de seguimiento y orientación de contactos con todos los resultados positivos de sus pruebas y realizar tareas tradicionales de supresión de pandemias mediante la automatización. La suscripción opcional PPT-EXT incluye investigación de PIN ilimitada, seguimiento de rastreo de contactos e informes de monitoreo. El servicio está protegido y además de los esfuerzos actuales

Simplemente dé a sus pacientes su PIN secreto y refiéralos a las Herramientas públicas contra pandemias para obtener resultados de pruebas, rastreo de contactos en línea y recursos. Los pacientes se registran sin costo, ingresan su PIN y ven los resultados de la prueba con un enlace de rastreo de contactos a la vista, si corresponde. Sus enlaces a orientación y recursos, junto con otras herramientas útiles, están disponibles de inmediato.

El paciente realiza el rastreo de contactos en línea de forma anónima en una interfaz agradable pero completa. Los pacientes pueden guardar su trabajo y regresar, así como verificar el estado de sus advertencias. Los nombres personales y la información de contacto se eliminan después de que expira el período infeccioso.

La mayoría de los laboratorios de pruebas ya están equipados adecuadamente para utilizar PPT. Simplemente configure su HL7 Soup u otro software de flujo de trabajo para reportar datos desidentificados al receptor PPT HL7. Una vez que los pacientes tienen su PIN y son referidos, se completa la prestación de servicios al paciente.

Organice proveedores de pruebas en su área metropolitana y transmita a través de la misma cuenta para ayudar al público con la ubicación de virus y los servicios web de advertencia de proximidad con una cobertura de datos del 100%. Simplemente mantenga la unicidad de todos los PIN de los pacientes y transmita utilizando las mismas credenciales de autenticación.

PPT está diseñado específicamente para ayudar a poner fin a la pandemia. El sistema es escalable a millones de resultados de pruebas y se implementa con hardware y software líderes en la industria para la recuperación y la conmutación por error automáticas.

Regístrese como proveedor de pruebas para ver otras funciones que pueden respaldar sus esfuerzos para poner fin a la pandemia, como el complemento del sitio web y la lista de correo electrónico de informes.

Supresión extendida de una pandemia

La supresión extendida de la pandemia se proporciona a través de la suscripción a PPT Extended Tools (PPT-EXT). PPT-EXT incluye seguimientos de rastreo de contactos, resúmenes de PIN e informes de monitoreo. Todas las herramientas PPT-EXT se basan en la privacidad y el consentimiento del paciente, ya sea a través de sus servicios de salud o el acuerdo del laboratorio de pruebas o desde la cuenta del paciente PPT. La visualización de información de identificación personal se limita a los nombres de contacto cercanos y la información de contacto durante el período de presunto contagio.

Los seguimientos en el rastreo de contactos se limitan a resolver los identificadores informados por el paciente en una dirección de correo electrónico o un número de SMS actual después de que los intentos de advertencia automatizados hayan fallado y antes de que haya pasado el presunto período contagioso. (SMS está disponible a través de la suscripción PPT-ETS del paciente). El personal puede actualizar la información de contacto directamente usando la cuenta de usuario. PPT reanuda los intentos de advertencia con la información actualizada.

Los seguimientos apoyan el trabajo en equipo. Filtre los resultados por letra y cree una contraseña de empleado para distribuir y asignar diferentes grupos a diferentes rangos de letras. Cualquier número de empleados puede iniciar sesión al mismo tiempo. La investigación de PIN le permite verificar la entrega del resultado de la prueba y el rastreo de contactos para cualquier resultado de prueba dado.

El monitoreo de la supresión de una pandemia se realiza a través de informes basados en los datos transmitidos utilizando las credenciales de la cuenta. Los informes incluyen todas las principales variables de interés con segmentación y gráficos de 7 días. Dado que los informes no muestran información de identificación personal, no se limitan a pacientes que dan su consentimiento (a excepción de los pacientes que rechazan la encuesta de salud). Las variables del informe incluyen tasas de rastreo y efectividad de contratos, actividades que involucran transmisión, síntomas, condiciones preexistentes, agudeza, tratamientos y tasas de reinfección.

PPT-EXT está disponible mediante suscripción desde su perfil e integrado con el servicio de suscripción de PayPal. El precio está a la par con el costo de un solo empleado de nivel medio y se factura semanalmente. Puede cancelar en cualquier momento o cuando ya no sea necesario. (Tenga en cuenta que la entrega de resultados de pruebas básicas, el rastreo de contactos en línea, los enlaces de recursos son gratuitos; los servicios basados en tarifas se limitan a herramientas extendidas de supresión de pandemias)

El hardware y el software líderes en la industria están configurados para escala y confiabilidad. Nuestro personal tiene años de experiencia en la prestación de servicios web de cara al público en América del Norte que miles de usuarios utilizan a diario. Configure y agregue PPT a su respuesta en capas con confianza.

Para comenzar, regístrese en su cuenta de proveedor, seleccione Perfil y desplácese hasta Suscripción.

Consulte el área de Publicaciones de la página Acerca de en publicpandemictools.com para obtener actualizaciones futuras de este documento.

Administrador de página web
Herramientas públicas para una pandemia
Copyright 2021 @ Esidian

9 de mayo de 2021